



志岐小通信 麟泉の風

校訓「かしこく」「やさしく」「たくましく」

令和4年度 2月20日 第10号 文責：栗原 克浩

「長縄チャレンジ」 ～大歓声と一体感につつまれて～



「ハイ、ハイ…」と、クラス単位で長縄を意欲的に跳ぶ元気なかけ声が、校長室まで聞こえてきます。「長縄チャレンジ月間」を設定して、体育の時間や児童らで自主的に昼休みに取り組みました。初めは引っかかることも多く、記録が伸びませんでした。練習を重ね、引っかかりが減り、縄の回転も速くなったことで、最高記録がどんどんと更新できました。記録更新時には、児童の大歓声上がり、高揚感とボルテージが最高潮に達しました。体育委員会の発案で、児童玄関に学年の最高記録を表示し、昼の放送でも記録更新について全校児童に伝えたことで、

練習意欲も飛躍的に向上しました。

長縄は、跳躍力や俊敏性などの体力向上の面においてももちろん有効なものです。しかし、それ以上に、年度末の学級経営の仕上げの取組として大変有意義でした。「気持ちをそろえ共に励む一体感」、「失敗を励まし助け合う協力心」など、児童間の絆が確実に深まりました。各学年の記録は、天草郡市の大会本部にあげられ、順位づけがなされます。結果を心待ちにしたいと思います。

【苓中新入生体験入学】 一期待感と安心感の高まりー



6年生は、小学校の最高学年から、卒業後に中学校というひとつ上のステージに上ります。

そのガイダンスとなる「苓中体験入学」が実施されました。苓中の瑞穂校長先生より、苓北スピリッツ（魂）が紹介されました。

【苓北スピリッツ（魂）】

【れ】礼儀 【い】意志
【ほ】奉仕 【く】工夫

短い時間の滞在でしたが、このスピリッツ（魂）が苓中教育の中に脈々と流れていることを感じました。また、学校説明を行う苓中生の自立心と自信に満ちた姿に、大人に近づきつつある人間的な成長を感じました。

6年生は、お手本となる苓中生を目の当たりにして、志と期待を一層高めたものと思います。また、楽しい雰囲気で行われる授業を参観しましたが、先生と生徒の良好な関係性も感じられました。中学校での授業と生活にきっと期待感と安心感を高めることができたものと思います。



【学校教育目標】

「自分大好き、友だち大好き、志岐小大好きと 笑顔でいえる子どもを育てる」

～ふるさと『志岐』を愛し、地域に

積極的に貢献する人材の育成～



【志岐小HP QRコード】

☆志岐小として身につけさせたい力「思いやりの心」「学び続ける力」「健康」「絆」

「給食記念週間」

～命と健康に関わる大切な取組～



～ 給食集会による（オンライン）～

現代は食習慣に起因する疾患が多く、中には深刻な場合もあります。要因として、動物性タンパク質の嗜好性の増加、レトルト食品の普及、家事に費やすことのできる時間の減少等があると思います。給食記念週間は、将来的な健康維持のため望ましい食習慣を形成する大切な取組です。専門の学校栄養職員が作ったメニューに基づき、栄養のバランスの取れた給食が提供されます。児童の苦手な食材もベテランの調理員さんの工夫と心を込めた調理により、食べやすくおいしくいただけます。和・洋・中

の料理、季節の献立メニュー、

苓北調理場で試作を重ねて完成した絶品のメロンパン等、調理場では児童の「おいしいの笑顔」のために献身的に頑張られています。そのご努力と児童の健康維持のため、志岐小でも「残滓減」を目指し給食指導に取り組んでいます。朝夕の食事を摂ることになるご家庭におかれましては、食育に占める比重も大きくなります。ご家庭におかれましても、どうぞよろしくお願い致します。

【3月の行事予定】

1	水	
2	木	
3	金	お別れ遠足
4	土	
5	日	
6	月	大掃除週間 読聞せ1～4年 歴史講話56年
7	火	
8	水	
9	木	毛筆指導4年
10	金	卒業式練習6年 毛筆指導3年
11	土	
12	日	
13	月	読聞せ：全学年
14	火	卒業式練習56年
15	水	
16	木	卒業式練習6年
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	● 春分の日
22	水	
23	木	修了式 卒業式練習56年 卒業式準備3～5年
24	金	卒業証書授与式56年
25	土	春休み～4/9(日)
26	日	
27	月	
28	火	退任式
29	水	
30	木	
31	金	

【天からの素敵なプレゼント！】

積雪時の遅延登校へのご対応、大変お世話になりました。天草で雪遊びできる程の積雪は、数年に一度です。空から落ちてくる雪を見るだけでも、心の高まりを感じます。

児童は、寒さを忘れその雪を存分に楽しみました。一面真っ白の運動場で雪を集めては、声を上げ駆け回り雪合戦を楽しみました。低温のため雪が溶けづらく、土のつかない白いきれいな雪だるまを作ることができました。

生活の支障をきたす大量の降雪は困りますが、

温かい天草地方在住の児童にとって天草からの素敵なプレゼントとなりました。積雪を喜ぶ児童の姿を見て、私も子ども達と一緒に楽しい気持ちになりました。

